
Subject: Re: Anschlüsse standardmäßig als erforderlich kennzeichen
Posted by Brand on Fri, 28 Oct 2005 07:27:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Markus,
sorry, da habe ich Deine Frage wohl falsch verstanden.

Ist es wirklich sinnvoll, alle Anschlüsse als erforderlich zu markieren? Ich denke, dass nur
Anschlüsse, die zum korrekten Funktionieren des subVIs erforderlich sind, also nicht mit
sinnvollen Voreinstellungen versehen werden können, z.B. VISA Resourcen,
Datei-Referenzen oder TCP/IP-Verbindungen, als solche markiert werden sollten.

Gruß Holger
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